

## L'état des travaux au Jardin botanique

En dépit des premières bordées de neige et du froid rigoureux qui sévit de ce temps-ci, 250 hommes continuent leur travail au Jardin botanique. Ils sont actuellement à construire des serres et à ériger la clôture qui encerclera ce qui, peu à peu, est en train de devenir l'un des plus beaux sites de Montréal. On s'y occupe aussi très activement à préparer la partie du terrain, située devant le grand pavillon et, dès le printemps, elle seraensemencée. C'est à cet endroit que se trouvera le jardin floral, avec sa fontaine monumentale qui ne sera probablement terminée qu'à la fonte des neiges. La construction de la rocaille, qui sera, selon le R. F. Marie-Victorin, l'une des plus spacieuses du monde, est très avancée. On espère même pouvoir la parachever, si la température devenait plus clémente pour quelques jours.

Pendant ce temps, le personnel technique du Jardin s'emploie à échanger avec plus de 400 jardins botaniques européens et américains 300 espèces de graines de plantes sauvages canadiennes. Sitôt la construction des serres terminées, l'on y sèmera les graines reçues de tous les coins du monde. Au printemps, l'on pourra donc transplanter ces plants dans le jardin même.

"En deux mois, nous déclarait hier le R. F. Marie-Victorin qui nous donnait ces détails, il s'est fait un travail de géant au Jardin botanique. Tout est commencé et il est possible de prévoir, dès maintenant, que le Jardin pourra être inauguré officiellement en 1942, lors des fêtes du tricentenaire de Montréal."